

En bref

C'est parti pour les stages sportifs d'été

Au programme, pour les enfants de 8 à 13 ans : stages nautiques (voile, kayak, paddle...) du 6 juillet au 7 août, à la base nautique de Saint-Elme. Choix de la session hebdomadaire et inscriptions auprès du Guichet unique : 04 94 06 97 30. Test d'aisance aquatique obligatoire.

Le conseil municipal en live sur Facebook

Crise sanitaire oblige, le conseil municipal d'installation de Nathalie Bicaïs et ses adjoints se déroulera sans public. Celui-ci, prévu dimanche matin à 10 h, sera toutefois retransmis en direct sur le Facebook du Seynois (<https://facebook.com/LeSeynoisOfficiel>) et le Facebook de la Ville (<https://facebook.com/LaSeynesurMer>).

MUNICIPALES 2020

Renaud Muselier, premier à féliciter Nathalie Bicaïs

Dimanche soir, c'est le président de la région Sud-Paca qui, le premier, a annoncé publiquement la victoire de Nathalie Bicaïs à La Seyne. Renaud Muselier (LR) s'est ainsi fendu d'un tweet peu après 20 h, alors que les résultats n'étaient encore que très partiels. A minuit, toujours sur Twitter, il a ensuite adressé ses félicitations à la nouvelle maire et au conseiller régional Jean-Pierre Colin « pour cette formidable victoire ». « C'est un superbe succès pour @MaRegionSud et un remarquable exploit politique » a-t-il conclu, enthousiaste.

EELV attend la deuxième vague... « verte »

Dans cette campagne seynoise des municipales, Europe écologie Les Verts s'est souvent retrouvé au centre du jeu. Au premier tour, le parti de Julien Bayou s'était ainsi allié avec fracas à Luc Patentreger pour tenter de ravir le leadership de la gauche à Marc Vuillemot. Finalement, EELV avait été l'un

des grands artisans de la fusion des deux listes en vue du second tour pour éviter une victoire de la droite. Avec le résultat que l'on sait... « Alors qu'EELV se félicite de l'arrivée des écologistes à la tête de plusieurs grandes villes françaises, force est de constater que la « Vague Verte » n'a pas déferlé sur La Seyne », regrette aujourd'hui Denise Reverdito, à la tête du groupe local. *La période qui s'ouvre va être compliquée et nous espérons que la nouvelle municipalité saura prendre en compte les besoins des personnes les plus en difficulté sur notre territoire...* ». L'ancienne adjointe de Marc Vuillemot veut toutefois croire, face à « l'urgence écologique », à un nouveau départ pour son mouvement : « Au fil de cette campagne, nous avons vu de nouveaux adhérents,



Denise Reverdito.

en particulier des jeunes, nous rejoindrons. C'est sur eux que nous voulons nous appuyer pour changer les mentalités et les comportements. Tous ensemble nous veillerons à ce que la nouvelle équipe municipale prenne en compte la dimension écologique dans sa gestion de la ville. » Et d'espérer que « lors de futures élections, la Vague Verte atteigne enfin La Seyne... »

La France insoumise charge encore Marc Vuillemot

Alors que la France insoumise n'était pas parvenue à trouver un accord pour unir ses forces avec Marc Vuillemot en vue des élections municipales, elle déplore aujourd'hui « la large victoire de la droite varoise sur la commune ». Mais pour le parti de Jean-Luc Mélenchon, ce résultat est sans surprise : « Telle la chronique d'une défaite annoncée, notre diagnostic posé il y a près de 18 mois était juste, à savoir qu'une 3^e candidature de Marc Vuillemot ne permettrait pas de renouveler une dynamique progressiste et populaire auprès des Seynois-e-s et dont le seul projet aura été la présentation d'un bilan et une promesse d'engagement à la métropole, devenu échelon essentiel de décision. » Cadre local de LFI, Laurent Richard



Laurent Richard. (Photos P.B.L.) prévient aussi Nathalie Bicaïs : « Aujourd'hui, s'ouvre une nouvelle ère de luttes, d'opposition frontale au projet porté par le duo Bicaïs-Colin (...) La nouvelle majorité municipale nous trouvera face à elle... » Quant à l'avenir de la France insoumise sur le territoire seynois, où elle peine à s'implanter, il passe par le fait d'être « force de propositions » d'après Laurent Richard. Lequel énumère « une régie publique de l'eau, un tramway et la gratuité des transports publics », ainsi qu'une « filière de déconstruction navale. » Autant d'éléments d'un nouveau « projet écologique et solidaire » qui sera peut-être présenté aux Seynois... dans six ans.